

PJS

Dandim 1702/Jayawijaya Pimpin Syukuran Hari Juang TNI AD

Dony Numberi - PAPUA.PJS.OR.ID

Dec 16, 2024 - 18:06



Wamena - Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., memimpin acara syukuran dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat (TNI AD) yang digelar bertempat Aula Makodim 1702/Jayawijaya, Jln. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kab. Jayawijaya, Prov. Papua Pegunungan, minggu (15/12/2024).

Acara yang berlangsung khidmat tersebut dihadiri oleh seluruh jajaran perwira, bintara, tamtama, serta anggota TNI AD di wilayah Kodim 1702/Jayawijaya.

Dalam sambutannya, Dandim 1702/Jayawijaya menyampaikan bahwasanya hari ini merupakan momen bersejarah dan penuh makna bagi kita semua, khususnya TNI Angkatan Darat, untuk mengenang semangat perjuangan dan pengorbanan para pahlawan dalam membela kedaulatan negara, Hari Juang TNI AD yang kita peringati setiap tanggal 15 desember adalah pengingat peristiwa heroik palagan ambarawa pada tahun 1945.

Pada saat itu, tentara keamanan rakyat (Cikal Bakal TNI AD) bersama rakyat berhasil mengusir penjajah, menunjukkan sinergi luar biasa antara rakyat dan tentara kemerdekaan demi mempertahankan indonesia, semangat kebersamaan ini menjadi pondasi dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa saat ini.

"TNI Berjuang Bersama Rakyat" tema hari ini menegaskan kembali jati diri TNI AD sebagai tentara rakyat, tentara pejuang, dan tentara nasional, melalui tema ini kita diingatkan untuk terus memeperkuat kemandirian TNI dengan rakyat, terutama dalam menghadapi tantangan - tantangan bangsa di era modern," ungkapnya.

Seiring dengan perkembangan zaman, tugas kita semakin kompleks, mencakup tidak hanya menjaga kedaulatan, tetapi juga membantu masyarakat dalam bidang sosial, pendidikan, kesehatan, dan tanggap bencana, oleh karena itu semangat palagan ambarawa harus tetap menjadi inspirasi bagi kita semua untuk terus memberikan kontribusi terbaik bagi bangsa.

Hadirin yang saya hormati, dalam kesempatan yang penuh hikmat ini, marilah kita bersama sama merenungkan perjuangan para pahlawan dan menjadikan motivasi untuk bekerja lebih keras demi kejayaan bangsa dan Negara.

"Semoga tuhan yang maha esa senantiasa memberikan kekuatan, perlindungan dan bimbingan kepada kita semua dalam menjalankan tugas mulia ini, selamat hari juang TNI AD tahun 2024, Jayalah TNI Angkatan Darat!, Jayalah Indonesia! sekian dan terima kasih," pungkas Dandim.